

Miembros de la juventud angoleña intercambian con Buró Nacional de la Unión de Jóvenes Comunistas de Cuba

Image not found or type unknown



Intercambio de la UJC con jóvenes angolanos

La Habana, 23 feb (RHC) La delegación de la Juventud del Movimiento para la liberación de Angola (JMPLA) sostuvo la víspera en esta capital un intercambio con el Buró Nacional de la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC).

El encuentro estuvo encabezado por Aylín Álvarez García, primera secretaria del Comité Nacional de la UJC y por Crispiniano Dos Santos y Justino Capapinha, primer secretario y secretario del Comité

Nacional de la JMPLA, respectivamente.

Álvarez García destacó el rol que han tenido los jóvenes cubanos en la conformación de la estrategia económica y social del país mediante la supervisión y el apoyo de la organización juvenil.

Mencionó que este sector de la población se involucra en tareas de notable importancia para la mayor de las Antillas como la producción de alimentos y el enfrentamiento a la Covid-19 desde las áreas de alto riesgo.

La juventud se convirtió prácticamente en el sostén del país en cuanto a economía, salud pública y otros sectores estratégicos, afirmó.

Expresó que bajo la acertada conducción del Partido Comunista de Cuba (PCC), la UJC también ha actuado como puente entre la dirección de la nación y los niños, adolescentes y jóvenes en función de que estos grupos etarios puedan participar activamente en la toma de decisiones para la construcción de políticas públicas que respondan a sus necesidades.

Por la parte angolana, Dos Santos subrayó que este intercambio ha permitido que la JMPLA conozca las particularidades del funcionamiento de la organización que agrupa a la juventud cubana y la manera enriquecedora en que esta lidia con el PCC.

Destacó que la nación africana tiene al petróleo como principal recurso y que gracias a la labor de sus jóvenes en otros sectores productivos como la agricultura, la pesca y los emprendimientos han sorteado las dificultades de la actual crisis económica y la caída del precio del crudo.

El también miembro del Buró Político del Comité Central del Movimiento para la liberación de Angola (MPLA) precisó que la organización juvenil debe proponer iniciativas a la dirección política que respondan a los deseos e iniciativas de este sector poblacional en el país.

Luego de visitar sitios como la Universidad de La Habana y el Centro de Ingeniería Genética y Biotecnología (CIGB), Justino Capapinha instó a la colaboración jóvenes angolanos y cubanos porque el talento de estos últimos le ha permitido a la nación caribeña adquirir autonomía en la producción de fármacos anti Covid-19.

Para Capapinha estrechar lazos será la posibilidad de concretar acciones y proyectos científicos y de desarrollo en beneficio de la sociedad.

Durante el encuentro se destacó que la Unión de Jóvenes Comunistas y la JMPLA celebrarán su 60 aniversario este 2022 y expresaron el deseo de ventilar los problemas afines entre ambas naciones en los diferentes espacios de debate que se efectúan a nivel internacional. (Fuente: ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/287162-miembros-de-la-juventud-angolana-intercambian-con-buro-nacional-de-la-union-de-jovenes-comunistas-de-cuba>



Radio Habana Cuba